



1.111 Euro für die Flüchtlingshilfe

„Vor dem Hintergrund der aktuellen politischen Situation liegen uns die Flüchtlinge, die in unsere Region kommen, besonders am Herzen“, sagt Andreas Steinbrock, stellvertretender Vorsitzender des Landwirtschaftlichen Ortsverbandes Kirchhellen. Bei der Veran-

staltung 'Landwirtschaft in der Stadt' haben Direktvermarkter, Landfrauen, die Genossenschaft AgriV und Landwirte fast 700 Euro gespendet. Der Landwirtschaftliche Kreisverband und der Ortsverband Kirchhellen haben die Summe auf 1.111 Euro erhöht. „Uns ist es

wichtig, Menschen in Not zu helfen, daher kam uns die Idee zur Spendenaktion. Es wäre schön, wenn wir auch langfristig eine Partnerschaft zur Flüchtlingshilfe aufbauen können“, machten Johannes Miermann und Philipp Maassen deutlich. Foto: Kappi